



Hallo Kinder,

wir hoffen, dass es euch Zuhause bisher nicht zu langweilig geworden ist. Vielleicht konnten einige von euch ja schon Hannahs Rezept ausprobieren?!

Da ihr kleinen Leute momentan eure Zeit Zuhause bei Mama und Papa genießen könnt, möchten wir euch heute einmal erzählen, was in der Zwischenzeit in der Kita passiert ist. Wir großen Leute sind nämlich jeden Tag hier und spielen Heizelmännchen...

Könnt ihr euch noch an die Zeit erinnern, in der ihr noch jeden Tag bei uns herumtoben konntet? Da gab es Tage, an denen wir mit euch zusammen überlegt haben, wie wir unsere Gruppen umräumen wollen.

In der „**Grünen Gruppe**“ sollte zukünftig der Rollenspielbereich zu finden sein. Ihr habt uns erzählt, dass ihr euch hier zum Beispiel schminken und verkleiden wollt. Auch alle Gesellschaftsspiele und Puzzle sollten hier zu finden sein.

In der „**Roten Gruppe**“ sollte das Atelier sein, das heißt, dass ihr hier basteln, malen, tuschen, kneten, weben, usw. wollt.

In der „**Blauen Gruppe**“ sollte ein großer Baubereich sein, in dem ihr nach Herzenslust mit den verschiedensten Sachen bauen und mit Autos spielen könnt. Auch die coole Magnetmurmelbahn sollte hier auf keinen Fall vergessen werden.

Gemeinsam mit den Erzieherinnen aus eurer Gruppe habt ihr euch Gedanken darüber gemacht, was ihr alles in den Bereichen braucht, damit ihr dort so richtig lustvoll spielen könnt.

Wir haben sogar schon gemeinsam angefangen, einige Sachen in andere Gruppen zu bringen.

So mussten zum Beispiel alle Spiele und Puzzle in die „Grüne Gruppe“ ziehen...



Ganz fleißig habt ihr uns beim Umzug geholfen.

Erstaunt waren wir alle, als wir plötzlich gesehen haben, wie viele Spiele es in unserer Kita gibt!



Auch der ganze Schmuck musste nun natürlich in den Verkleidungsbereich in die „Grüne Gruppe“ umziehen.

So hatten wir mit euch gemeinsam angefangen, unser großes Umgestaltungsprojekt zu starten...

...und dann durftet ihr auf einmal nicht mehr in die Kita kommen.

Wir Erwachsenen haben nun alleine ohne euch in der KiTa gesessen und darüber nachgedacht, was nun werden soll...

Plötzlich hatten wir eine grandiose Idee: Wir wollten hier für euch die Heinzelmannchen spielen und euch eine super tolle Überraschung vorbereiten.

Deshalb haben wir uns voller Freude an die Arbeit gemacht und angefangen die Gruppen umzuräumen.

Wenn ihr wieder in die Kita kommen dürft, soll es für euch einen fertigen Rollenspielbereich, ein einladendes Atelier und einen eingerichteten Baubereich geben.

Aber keine Angst, wenn ihr wieder da seid, dann dürft ihr selbstverständlich immer noch eure Ideen in unseren Räumen verwirklichen.

Und das Beste ist, dass ihr dann neugierig auf Entdeckungsreise gehen und sofort loslegen könnt!

Damit euch später nicht alles Fremd bei uns vorkommt, wollen wir euch ab heute zeigen, was sich schon alles in den Gruppen verändert hat.

Seid ihr bereit?

Los geht's!

Zunächst starten wir mit dem **Atelier in der „Roten Gruppe“, das wir euch am Mittwoch auf dem Kita-Blog vorstellen werden.**

Liebe Grüße

Eure Erzieherinnen der Kita St. Jacobi